

DES SUPER-HEROS DESCENDRONT EN
RAPPEL LES FAÇADES DE L'HOPITAL
POUR LE PLUS GRAND BONHEUR
DES ENFANTS HOSPITALISES
AU CH DE NARBONNE

Jeudi 10 novembre 2022 à 14 heures
Cour d'Honneur de l'hôpital



Une équipe composée d'anciens membres du GIPN et du RAID, va venir descendre en rappel les façades de l'hôpital de Narbonne déguisés en Super-Héros.

Ils passeront ensuite dans le service de pédiatrie pour partager un goûter avec les enfants et voir ceux qui n'auront pas pu assister au moment en extérieur.

Ils représentent « SuperHérosGrandCoeur », association dédiée à l'aide à l'enfance.